

En aumento feminicidios, en un mes fueron asesinadas 73 mujeres en Veracruz.

Por: VocesFeministas.mx. 26/02/2020

Veracruz / (Billie Parker Noticias).- En enero de este año, 2,892 personas fueron asesinadas en México; de esa cifra, los casos de 2,819 víctimas son investigados como homicidios dolosos y 73 como feminicidios, de acuerdo con el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP) y en Veracruz, de acuerdo a la nueva "política" de calificar el tipo penal del feminicidio solo contabilizaron tres.

De los 73 feminicidios reportados en enero pasado, 22 se cometieron con arma de fuego, 11 con objetos punzo-cortantes y 40 con otros elementos no especificados.

El último informe del sistema nacional de Seguridad Pública, dependiente de la Secretaría de Gobernación, señala que en Veracruz los feminicidios han disminuido pues en el pasado mes de enero con el registro de sólo tres casos, se expone un descenso del 70 por ciento, con respecto al mismo mes del 2019, al pasar de 10 a solo 3 feminicidios.

Fuera de las cifras oficiales se evidencia que el Estado de Veracruz no solo continúa encabezando la lista de los delitos de alto impacto (secuestro, feminicidio, desapariciones) sino que repuntan, lo que exhiben la ineficacia de sus políticas públicas en materia de inseguridad y las organizaciones civiles denuncian "maquillaje" de cifras.

En el presente mes de febrero y tan sólo en una semana, han sido asesinadas al menos 8 mujeres, en los municipios de Coatzacoalcos, Emiliano Zapata, Martínez de la Torre, Playa Vicente, Ixtaczoquitlán y Cosoleacaque. Todo municipios contemplados como los más letales entre los 100 a nivel nacional, del Secretariado Ejecutivo de Seguridad Pública.

Mujeres asesinadas en Veracruz, en menos de una semana.



Ana Laura García Martínez, desapareció el día 20 de febrero y fue encontrada degollada junto a un joven artista urbano a quien le dieron el tiro de gracia luego de torturarlos.

Ana Laura es la octava víctima en unos cuantos días y observatorios de feminicidios temen que no sea contabilizado como tal, pese a que la abandonaron en la vía pública.

El jueves 20 de febrero, una mujer taxista fue secuestrada por un comando armado en una camioneta, en la localidad del diamante, en el municipio de Martínez de la Torre. Tras la movilización que se hizo por varias horas para dar con el paradero de la mujer, finalmente fue este viernes cuando se dijo que regresó a su domicilio y ya se encontraba de nuevo con sus familiares, sana y salva. De los delincuentes que prendieron fuego a la camioneta en donde fue secuestrada, no hay detenidos.

El lunes 17, momentos previos a las declaraciones del gobernador Cuitláhuac García Jiménez, donde informó de una disminución de la violencia en la región, dos menores fueron baleados en Minatitlán. Se trató de dos adolescentes, uno de 17 años y otra jovencita de 15 años.

También el mismo lunes, sujetos armados arribaron hasta el fraccionamiento Valle Real en Emiliano Zapata, donde abrieron fuego en repetidas ocasiones contra una mujer a quien le arrebataron la vida.

Posteriormente el martes 18 de febrero, en el municipio de Martínez de la Torre, atentaron a balazos contra los jóvenes Vianey de 23 años y Uriel de 22 años, cuando tripulaban una motocicleta Italika color roja, en el bulevar Antonio Flores Beltrán.

Luego el pasado miércoles 19 de febrero, una familia de cuatro miembros, fueron fue asesinadas a balazos dentro de una vivienda en la comunidad Abasolo del Valle, perteneciente al municipio de Playa Vicente, Adela López Amaya de 43 años y Rosa de 22 años, madre e hija, además también murieron en los hechos, Misael López Pérez, de 53 años y sus hijos Misael, de 20 años.

Mientras, que en Ixtaczoquitlán una mujer fue encontrada sin vida y envuelta en una cobija en el interior de su vivienda en las inmediaciones del Barrio La Luz, la mujer



fue identificada como Victoria Pérez Tiburcio de 53 años de edad y en junto a sus restos estaba una cartulina con un mensaje de amenaza. Las sospechas de que fue asesinada por su pareja al encontrarse una cartulina con un mensaje: "le dije a tu madre que si no era yo, no era nadie y menos un muerto de hambre. Dile a Diana que Joaquín sabe que me las debe, el vengador. Y voy por ti, que se cuide"

Ese mismo día 19 de febrero, un comando armado último a balazos a una adolescente de 16 años en su vivienda en una colonia de Cosoleacaque, disparándole en el rostro.

Las cifras del Secretariado Ejecutivo Nacional señalan que de enero a diciembre del 2019, Veracruz reporta 159 feminicidios, ocupando el primer lugar a nivel nacional en la incidencia de este delito. Los municipios de Xalapa, Veracruz Puerto y Nogales, están calificados entre los 20 más violentos del País.

Secuestros

El organismo informó que de acuerdo a sus cifras, al cierre del 2019, se registraron 298 secuestros en total. Mientras que el informe sobre violencia contra las mujeres del Secretariado Ejecutivo señala que en 2019, 89 mujeres fueron víctimas de secuestro.

Hay que recordar que Veracruz ocupa el primer lugar en feminicidios y tiene dos alertas de género en 11 de sus 212 municipios, entre ellos Córdoba.

Así como resaltar que del año pasado a la fecha, se han disparado los casos de violencia hacia mujeres y niñas, casi un 50 por ciento, además de que el 90 por ciento de las violaciones o ataques a menores de edad o féminas son perpetrados por familiares o personas de cercanas, en todos los casos hay señales de alerta que dan las víctimas.

LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ

Fotografía: VocesFeministas.mx

Fecha de creación 2020/02/26